

LO
ÚLTIMO

... Los Reyes ya están de camino

Coslada y San Fernando ya tienen todo listo para la Cabalgata. La de Coslada tendrá como temática la fantasía y en San Fernando los personajes de Disney acompañarán a Melchor, Gaspar y Baltasar. Sepa el recorrido de la comitiva en www.dcoslada.es y www.dsanfernando.es

DCoslada.es
DSanFernando.es

DEL 30 DE DICIEMBRE DE 2011 AL 5 DE ENERO DE 2012
www.dhenares.es

Coslada mete la tijera a los sueldos

El alcalde reduce el de ocho concejales y elimina cinco cargos de confianza



D.SANTOS | COSLADA

redaccion@dcoslada.es **Twitter:** @dcoslada

El alcalde Raúl López ha anunciado la puesta en marcha de un "importante plan de austeridad" que marcará la futura gestión municipal del equipo de gobierno. Suprimirá cinco cargos de confianza, bajará el sueldo a ocho concejales y eliminará dos tenencias de alcaldía pasando de las cinco iniciales a tres.

El Ayuntamiento de Coslada se aprieta el cinturón. Después de asegurar por activa y por pasiva que las arcas municipales no pasan por un buen momento, y subir por ello las tasas a los vecinos, el equipo de gobierno ha acabado haciendo caso a los concejales de UPyD que pedían "austeridad y ejemplo" en esto de contener el gasto corriente.

Así, parte del equipo de Gobierno de Raúl López, y algunos concejales de la oposición, verán reducido su sueldo en un 2%. Entre ellos no estarán ni el alcalde ni los tenientes de alcaldía. Los que se verán afectados por esta medida serán los ediles con dedicación exclusiva al cargo, que son cinco en el equipo de gobierno y tres en la oposición: Ángel Viveros (PSOE), Pedro San Frutos (IU) y Emilio Fayos (UPyD). Las primeras críticas ya han llegado. El portavoz socialista cree que el alcalde debería ser el primero en "predicar con el ejemplo".

Además de la reducción de sueldos, se eliminarán cinco cargos de confianza de los 12 que asegura el Gobierno que



APRETARSE EL CINTURÓN. Los concejales durante la sesión plenaria del viernes

Cinco concejales del equipo de Gobierno y tres de la oposición se bajarán un 2% el sueldo a partir de febrero

tiene (20 según el grupo municipal socialista). Así dejarán de trabajar para el Consistorio el asesor de comunicación, los técnicos en Inmigración, Vías y Obras, y Desarrollo y empleo, y el coordinador de Vías y Obras. Para el alcalde estos puestos son "necesarios" pero "el equipo de Gobierno hará lo que esté en su mano para seguir dando el mismo servicio a los vecinos sin ellos".

Del mismo modo, se reducirán las tenencias de alcaldía. Dolores Gómez y Fernando Atienza dejan de ser te-

También se reducen los tenientes de alcalde. Ahora serán tres en lugar de cinco como hasta el momento

nientes de alcalde, un cargo que ya sólo ostentarán Emilio García, Francisco Becerra y Maite Ferrer. Todos los cambios se harán efectivos a partir del próximo 1 de febrero.

El anuncio del plan de austeridad durante el pleno extraordinario celebrado el pasado viernes en el Consistorio, donde se aprobaron definitivamente las ordenanzas fiscales para 2012. Dicho plan recibió los votos a favor de UPyD y el PP y la abstención del resto de grupos municipales. El portavoz de Izquierda Unida -Los Verdes,

El convenio, en enero

Tras el recorte de sueldos a los concejales, toca la negociación del convenio colectivo con los trabajadores municipales. Reducir en el capítulo 1, del que dependen los sueldos, es una de las prioridades del Equipo de Gobierno según los sindicatos. Será en enero cuando pelearán para que se cumplan las condiciones del convenio actual, "que no se están cumpliendo, y que se mantengan nuestros derechos", asegura Emeterio Hidalgo, de CC.OO. El alcalde, Raúl López, reiteró esta semana su compromiso de "no despedir a nadie" pero pide a sus trabajadores un esfuerzo "del mismo modo que ya lo hemos hecho los políticos con los recortes de sueldo y los ciudadanos con la subida de impuestos".

Pedro San Frutos, asegura que, "en los tiempos que corren, la bajada del sueldo de los concejales no es un esfuerzo excesivo pero hace falta un plan de austeridad que vaya más lejos que el firmado por el Gobierno y los magenta". Por su parte, el socialista Ángel Viveros critica que el equipo de Gobierno de Raúl López sólo haya contado con Emilio Fayos para elaborar el plan y pide que "se cuente con la oposición para elaborar los presupuestos".

[Siga su Twitter en @dcoslada](#)

"No hay un pacto con el equipo de Gobierno"

■ El alcalde de Coslada, Raúl López, asegura que este plan ha sido posible gracias a UPyD. "Se ha alcanzado un acuerdo de estabilidad de legislatura con Unión, Progreso y Democracia para que el gobierno de Partido Popular sea un gobierno fuerte y tenga la oportunidad de desarrollar importantes proyectos para nuestros ciudadanos", reiteró ante los micrófonos de *Queremos hablar del Henares*, el programa

vespertino de ABC Punto Radio Henares donde acudió este miércoles para hablar de la actualidad local.

Sin embargo, su socio en este plan de austeridad, niega cualquier tipo de pacto con el PP. UPyD Coslada ha desmentido esta semana "cualquier tipo de declaraciones que puedan indicar o hacer pensar que existe un pacto de estabilidad con el equipo de gobierno que les garantice la ejecución de sus políti-

cas". El portavoz del grupo, Emilio Fayos, aclaraba posteriormente que "no existe ningún pacto ni acuerdo sobre posiciones fijadas en ningún tema concreto, sino el firme compromiso de seguir siendo constructivos como oposición y procurando la estabilidad para una correcta gestión, pero siempre fieles a nuestra política municipal, nuestro electorado y al conjunto de los vecinos de Coslada".



Emilio Fayos, portavoz de UPyD

SANDRA SANTIAGO